

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional que, a través de los organismos correspondientes, realice las gestiones pertinentes a los fines de la instalación de una sucursal del Banco de la Nación Argentina en el Municipio de Bernardo de Irigoyen, provincia de Misiones.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El municipio de Bernardo de Irigoyen está ubicado en el Noroeste de la Provincia de Misiones. Limita con Brasil a través de un puente sobre el Río Pepirí Guazú, uniendo las localidades de Bernardo de Irigoyen, Argentina y Dionisio Cerqueira, Brasil. Este municipio tiene una población de 17.000 habitantes.

Es cabecera del departamento General Manuel Belgrano, su área de influencia comprende desde Pozo Azul por la Ruta Nacional 17, Tobuna por la Ruta Nacional 14, hasta San Antonio; unos 200 kilómetros a la redonda. La ciudad se encuentra en el punto más oriental de la Argentina, en la conocida “Frontera Seca”.

La localidad de Bernardo de Irigoyen ha cobrado notable importancia por su tráfico comercial de mercaderías, ya que la RN 17 que la une a Eldorado ha sido pavimentada, convirtiéndola en una importante vía del Mercosur por su acceso a grandes centros de consumo brasileños y a sus puertos. El Paso Internacional Bernardo De Irigoyen - Dionisio Cerqueira permanece habilitado las 24 horas. Una sucursal del Banco Nación agilizaría muchísimo las actividades comerciales de esta región.

Siendo un importante punto de ingreso y egreso de personas al país, solo cuenta con un Banco Macro que posee dos cajeros automáticos. Los primeros días de cada mes, los únicos cajeros con los que cuenta esta localidad se ven sobrepasados con las interminables filas, habiendo personas que esperan hasta ocho horas para realizar extracción de dinero y otros tipos de trámites. En reiteradas ocasiones funciona solo una de las terminales.

Gran número de personas esperan para sacar el límite diario que ofrece el banco, siempre y cuando no se terminen los billetes antes de llegar al cajero. Ancianos y mujeres con hijos en brazos deben esperar por horas, bajo el sol o la lluvia, ya que tampoco cuentan con un techo para resguardarse.

Más allá que todos los usuarios sufren por este trastorno, los principales perjudicados son los habitantes de las colonias, quienes viajan a Irigoyen en fechas de pago. La mayoría se moviliza en colectivo y las largas esperas les hacen perder el de regreso en más de una ocasión.

Por las razones expuestas, solicito la aprobación del presente proyecto de declaración.